

MITTEILUNGEN DES BEZIRKSRATES GERSAU

Der Bezirksrat hat folgende Beschlüsse gefasst:

Vernehmlassung zur Förderung der Ausbildung im Bereich der Pflege

Nach Annahme der «Pflegeinitiative» durch das Stimmvolk am 28. November 2021 hat das Bundesparlament das auf acht Jahre befristete Bundesgesetz über die Förderung der Ausbildung im Bereich der Pflege verabschiedet. Mit diesem Bundesgesetz wird die erste Etappe der Pflegeinitiative – die «Ausbildungsoffensive» – umgesetzt. Dabei werden u.a. Pflegeheime und Organisationen, die Pflegefachpersonen beschäftigen, für die praktische Ausbildung von Pflegefachpersonen verpflichtet, und der Kanton zur Ausrichtung von Beiträgen an die Kosten der praktischen Ausbildung und zur Förderung der Erhöhung der Anzahl Abschlüsse sowie zu Beiträgen an Absolvierende der Ausbildung Pflege HF / FH verpflichtet.

Der Bezirk Gersau unterstützt die Vernehmlassung des Kantons Schwyz zum Einführungsgesetz zum Bundesgesetz über die Förderung der Ausbildung im Bereich der Pflege.

Änderung der Abfahrtszeiten des Bergbusses

Auf Antrag der Bergbewohner wurde die Abfahrtszeit des Bergbusses beim Gschwend von 12.50 Uhr auf 12.42 Uhr vorverlegt. Damit wird den Bergkindern, welche entlang der Gschwendstrasse wohnen, die Einnahme des Mittagessens zuhause ermöglicht.